

25 - ANIVERSARIO 07.09.25

AVIB
Asociación de Vecinos Internacional
de Benitachell

Muchas gracias a

nuestros fieles socios, al Ayuntamiento de Benitachell, Chalet Suizo, APASA, a todos los patrocinadores, a las asociaciones locales, a los músicos y bailarines, a los numerosos invitados a la fiesta y a todos los ayudantes por vuestra ayuda y apoyo. Gracias a vosotros, nuestra fiesta de aniversario del 7 de septiembre fue un gran éxito, en la que se unió y se vivió la multiculturalidad de Benitachell.

Queremos dar las gracias especialmente

- a nuestros socios por su fidelidad y su ayuda en la fiesta*
- al alcalde, los concejales y empleados de Benitachell por la organización y el establecimiento gratuitos de la infraestructura*
- al restaurante «Chalet Suizo», Jávea, por la organización de la gastronomía*
- a APASA por la organización y realización de la tómbola*
- a todos los patrocinadores de los premios de la tómbola: restaurante Masena, restaurante Chalet Suizo, restaurante La Cumbre, rest. Beniasia, restaurante Calaiia, restaurante Los Amigos, PC Highway, familia Lorenzo Gimeno, farmacia La Cumbre y muchos más por los premios.*
- A nuestros músicos Juan, Toni, el Grupo de baile de Benitachell y la FFLA Jazzband de Suiza por el variado entretenimiento*
- A todos los invitados a la fiesta por el buen ambiente y el apoyo con la compra de comida y bebida en la fiesta*

*¡Nuestro lema «**juntos somos más fuertes**» se vivió de forma impresionante en la fiesta!*

Saludos cordiales, la junta directiva de AVIB.